



Estimados compañeros:

Como sabéis, pretendo dibujar la Laboral tal y como estaba en los 70, y para ello dispongo de algunos planos generales facilitados por la UCO, aunque exentos de detalle.

La mayor duda que me he encontrado es la del Colegio San Álvaro, en la planta de dormitorios.

Creo recordar que los espacios representados con números eran servicios a los que se accedían desde una sola puerta (no estaban separados).

Los espacios señalados con letras no sé si eran habitaciones o servicios.

Me gustaría que alguien me sacara de dudas y, si fuera posible, me mandara un croquis sobre la disposición de duchas, retretes, urinarios y lavabos o alguna fotografía esclarecedora.

Muchas gracias.

Juan Morales Larrubia.

jmorales@iestrassierra.com